



FOCUS SUR L'ANGLE MORT

Conseils aux automobilistes



FOCUS SUR L'ANGLE MORT

AVERTIR DE TOUT CHANGEMENT DE DIRECTION

en actionnant les clignotants



ANTICIPER TOUTE MANŒUVRE

en la signalant assez tôt



Ouvrir la portière conducteur **AVEC LA MAIN DROITE**

une rotation pour une meilleure visibilité



Changement de direction, stationnement,
ouverture de portière :

VÉRIFIER LES ANGLES MORTS

en contrôlant les rétroviseurs
et en tournant la tête



Un sticker permet de rappeler qu'il faut
**PENSER VÉLOS, MOTOS, PIÉTONS
ET RÉTROS**

